



Profil Author Maha (MBC)



Mahadana Abyasa adalah seorang penulis yang telah memiliki cinta mendalam terhadap sastra sejak masa sekolah menengah pertama. Ketertarikannya terutama pada hal-hal yang berbau syair dan puisi memantapkan langkahnya menuju dunia tulis-menulis. Selama berada di sekolah menengah atas, Mahadana aktif bergabung dalam tim jurnalis, mengasah kemampuan menulisnya dan mendapatkan pengalaman berharga dalam bidang jurnalisme.

Setelah lulus dari sekolah menengah atas, Mahadana melanjutkan pendidikan ke jenjang perguruan tinggi. Cintanya terhadap dunia pengetahuan dan tulisan semakin meningkat seiring berjalannya waktu. Kesempatan untuk mengekspresikan diri melalui tulisan membuatnya semakin terinspirasi untuk

mengejar impian menjadi seorang penulis. Meskipun menjalani tugas-tugas belajar sebagai mahasiswa, Mahadana mampu menemukan waktu untuk menyalurkan bakat menulisnya.

Mahadana menyadari bahwa menjadi seorang penulis tidak selalu mudah, terutama di fase awal. Terdapat banyak rintangan, termasuk godaan iming-iming gratis yang akhirnya bisa merugikan penulis dengan mengabaikan promosi dan hak cipta. Dari situlah, Mahadana mendapatkan inspirasi untuk membangun MBC Press, sebuah platform yang bertujuan agar memberikan kesempatan kepada penulis pemula untuk menerbitkan buku secara mudah dan menguntungkan.

MBC Press hadir dengan visi untuk menjadikan profesi penulis sebagai sesuatu yang dapat diakses oleh siapa saja. Dengan pendekatan yang anti ribet dan mengutamakan keuntungan bagi penulis, MBC Press berusaha membantu penulis pemula dalam mewujudkan impian mereka menjadi penulis yang sukses. Dengan komitmen untuk melindungi hak cipta dan memberikan promosi yang memadai, MBC Press menjadi tempat yang aman dan menguntungkan bagi para penulis pemula untuk menyalurkan kreativitas mereka.

Mahadana Abyasa, sebagai pendiri MBC Press, berharap dapat memberikan dampak positif bagi dunia tulis-menulis dan menginspirasi generasi mendatang untuk mengejar impian mereka dalam bidang penulisan.